

**Sujet :** [INTERNET] Consultation du Public concernant le projet d'ISDI à Fontenay en Parisis

**De :** Jaja <jacqueline.bernhard@orange.fr>

**Date :** 07/01/2021 23:11

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

En discutant avec de nombreux habitants de Fontenay-en-Parisis, je n'ai encore rencontré personne qui soit favorable à ce projet d'ISDI et de son avenir, l'hypothétique pôle équestre qu'ils qualifient de faux prétexte. Au contraire, ils sont tous hostiles ou, ce qui est pire, résignés.

Soyons logiques, aucun Fontenaysien, à l'exclusion des rares personnes qui y trouvent un intérêt personnel ou qui ont succombé aux belles présentations fournies par le promoteur, ne peut approuver que son village devienne une décharge du Grand Paris, ni voir son bien perdre de la valeur, ni accepter les nuisances et pollutions engendrées. Quant aux hypothétiques compétitions de chevaux, personne n'y croit vraiment, c'est de **l'enfumage** pour faire passer ce projet motivé par un enrichissement personnel; voilà ce que pense la majorité des Fontenaysiens.

Hélas, tout le monde ne se prendra pas le temps ou la peine d'écrire à la Préfecture, certains pensent que les Fontenaysiens sont impuissants à contrer ce projet privé qui est une aberration, n'ont pas d'internet ou croient qu'il est trop tard pour agir. Il faut tenir compte de cette majorité silencieuse qui ne se manifeste pas mais est pourtant hostile à ce projet qui n'apporte rien de bon à la population. Cette décharge ne doit pas se faire à Fontenay-en-Parisis.

Je vous remercie de prendre en considération mon opposition à ce projet d'ISDS/pôle équestre.

Avec mes respectueuses salutations,

Jacqueline Bernhard

Habitant à Fontenay-en-Parisis depuis 1974.